
 

会 議 録 概 要 

件 名 令和元年度第１回筑邦市民センター多目的棟管理運営委員会 

日 時  令和元年７月２３日（火）１５時から１５時５３分 

場 所  筑邦市民センター多目的棟２階会議室 

出席委員 
 原口委員長、佐藤副委員長、松尾委員、樋口委員、 

 中島委員、山口委員、大石委員、下川委員  計８名 

欠席委員 野口委員、田川委員、堀口委員、岡山委員  計４名 

事務局 
筑邦市民センター所長 中島、課長補佐 寺嶋、事務主査 鬼塚 

筑邦市民センター多目的棟館長 小野 

傍聴者 な し 

会議録 

 

１． 開会 

    

 

２． 事務局職員紹介 

出席事務局職員の自己紹介 

   

３． 委員長挨拶 

原口委員長より 

 

４． 議 題 

（１） 平成３０年度多目的棟の施設利用状況報告について 

１～３ページを事務局より報告 

指定管理を受けた年度以降、年々利用実績は上がっている。 

 

    Ａ委員）２階ロビーのスペース利用者は利用人数に含まれている 

のか。 

    事務局）毎日多くの利用者がいるが人数には含まれていない。 

 

（２） 平成３０年度多目的棟の自主事業報告について 

４～１０ページを事務局より報告 

健康教室、身近なもの、季節ものなど、アンケートをとり 

ながら実施している。延べ５３４の自主事業を実施した。 

    

    Ａ委員）医療講座等を実施するにあたり、講師への謝礼はどうし 

ているのか。 

    事務局）講師謝金として支払っている。無償ではない。 



 

会議録 

   

（３） 令和元年度多目的棟の自主事業計画について 

１１～１２ページを事務局より報告 

より多くの方々に多目的棟に来ていただけるよう、工夫しな

がら事業を実施していく予定である。 

 

    質問なし 

 

（４） その他 

事務局より２点 

① １０月２６日で現委員の任期が満了となる。次期委員の選

任にあたり推薦のお願いにあがると思うがご協力をお願い

したい。 

② 次回の管理運営委員会を１２月に予定している。 

 

   Ｂ委員）地域の方々より、窓口職員の対応がとても良いという声

を聞いた。これからもよろしくお願いする。 

    

Ａ委員）２階ロビーではいつも子供達が勉強している。地域の大

学生などにボランティアを募り、子どもたちの勉強を

見てもうような企画をしてみたらどうか。 

 

   事務局）現在も２階会議室の空きがあれば、学習室として無料開

放している。ご意見として承る。 

 

   Ｃ委員）参考だが、安武校区では土曜塾で子供達の勉強会をコミ 

センで自主的にやっている。 

    

Ａ委員）多目的棟は避難所になっているか。 

 

   事務局）なっている。ただし、指定避難所となっているため、 

       大規模な災害時に避難所となる。 

       通常はコミセン・小学校等へ避難していただくことに 

       なる。 

     

   Ａ委員）選挙のとき市民センターも期日前投票所に指定して 

ほしい。 

 

   事務局）近年、ゆめタウンや大学に投票所を設けるなど、利便性

を考慮した投票所が徐々に増えつつある。 

 

 

                   １５時５３分終了。 

 

 

 

 


